

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Tirto.id
Media Cetak	

Pemprov Jakarta Alokasikan Rp2 Triliun untuk Program MBG

Reporter: [Muhammad Naufal](#)

Anggaran program Makan Bergizi Gratis itu dialokasikan dari dana bagi hasil yang didapat dari Kementerian Keuangan.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan mengalokasikan sekitar Rp2 triliun untuk program Makan Bergizi Gratis dalam Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD) DKI Jakarta tahun anggaran 2025.

Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Ima Mahdiah, berujar bahwa anggaran program Makan Bergizi Gratis itu dialokasikan dari dana bagi hasil. Dana bagi hasil tersebut tergolong sebagai pendapatan APBD Jakarta yang didapatkan dari pemerintah pusat melalui Kementerian Keuangan.

"Dari Rp6 triliun [anggaran total dana bagi hasil dari Kemenkeu], itu sekitar Rp2 triliun [untuk makan bergizi gratis]," tutur Ima kepada awak media, Kamis (24/10/2024).

"Kan itu [Rp6 triliun] anggarannya dari Kemenkeu," lanjut dia.

Menurut Ima, sasaran program Makan Bergizi Gratis tersebut adalah siswa-siswi jenjang SD, SMP, dan SMA. Selain itu, program tersebut juga diperuntukkan bagi ibu hamil. "[Makan bergizi gratis] ada juga yang ibu hamil ya. Ada juga beberapa kategori itu sedang digodok oleh Pemda DKI," kata politisi PDIP tersebut.

Ima juga mengatakan bahwa pemerintah pusat sengaja mengalokasikan Rp6 triliun untuk Pemprov DKI Jakarta. Anggaran tersebut bakal dialokasikan pula untuk penanganan banjir, kemacetan, hingga persoalan sampah.

Kata Ima, anggaran triliunan rupiah itu diperuntukkan bagi program strategis nasional (PSN) yang terletak di Jakarta dan dinaungi Pemprov Jakarta.

"Itu memang PSN ya, kayak program-program strategis nasional yang bukan hanya makan siang gratis. Ada mengenai kemacetan, banjir, sampah, yang memang berdampak langsung pada nasional," tuturnya.

Diberitakan sebelumnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Teguh Setyabudi, menyediakan alokasi dana untuk program Makan Bergizi Gratis dalam RAPBD Jakarta 2025. Di meyakini APBD Jakarta 2025 bakal cukup untuk menjalankan program unggulan Presiden Prabowo Subianto tersebut.

"Namun, untuk masalah anggarannya [Makan Bergizi Gratis], sudah kita siapkan. Jumlahnya insyaallah mencukupi. Kami pastikan insyaallah DKI Jakarta siap untuk lakukan sesuai dengan arahan pemerintah pusat," sebut Teguh di SDIT Al Ihsan, Kebagusan, Jakarta Selatan, Kamis.